



#RUMBOA PARÍS

# SINERGIAS OLÍMPICAS

EL COM SUMA EL PATROCINIO DE BANCO AZTECA, PARA APOYAR A LOS ATLETAS EN LA COMPETICIÓN

POR FRANCISCO DOMÍNGUEZ

META@ELHERALDODEMEXICO.COM

Para robustecer el fideicomiso *Todos Somos Olímpicos*, el Comité Olímpico Mexicano (COM) sumó a Banco Azteca como su nuevo patrocinador, al que dio la bienvenida *Marijose Alcalá*, presidenta del organismo deportivo.

"Hoy hacemos equipo con los mejores, para que le vaya bien a nuestros atletas, porque así le va a ir bien a México. Que este binomio institucional, entre una asociación civil y un banco, sea una sociedad ávida de *esperanza*, y con ganas de *construir un mejor futuro*", dijo la titular del COM, quien acotó que el apoyo va a ser de forma anual.

Por su parte, Luis Niño de Rivera, presidente del consejo de administración de la institución bancaria, destacó que, más que un patrocinio, esta es una alianza a largo plazo, pues abarca los Juegos de 2024 y 2028.

"Podemos hacer planes camino a París, y en todos los eventos necesarios rumbo a Los Ángeles, como campeonatos mundiales, Centroamericanos y Panamericanos", mencionó. [1](#)

## PLANES EN PUERTA

**1** El COM y Nuevo León tienen pláticas para recibir los Panamericanos de 2027.

**2** De cara a los Juegos de París, el COM ya sumó a tres patrocinadores.

**57**

MEXICANOS YA CLASIFICARON A PARÍS 2024.

